

OTTROTT Pâques

La basse-cour chez Ernest Schaetzel



Les petits animaux sont exposés dans un chariot à fourrage.

PHOTO DNA

Il fut un temps, à Ottrott, où tous les habitants avaient leurs clapiers et leurs poulaillers pour subvenir à leur besoin en viande fraîche, certains élevaient même des porcelets. Aujourd'hui, ils ne sont plus qu'une dizaine à élever encore quelques poules et lapins.

C'est pour cela que l'initiative de la famille d'Ernest Schaetzel est une idée originale. Depuis maintenant une dizaine d'années, sous l'impulsion de leurs enfants Guillaume et Aurélie Schaetzel, tous les ans, durant la semaine pascale, ils exposent dans le hall de leur hôtel-res-

taurant des poussins et des petits lapins, pour le plus grand plaisir des enfants qui peuvent approcher et caresser ces animaux.

Ils sont exposés dans une ancienne *fuetterkütsch* (chariot à fourrage) tapissée de paille, avec au-dessus une lampe de chauffage afin de leur assurer un bien-être maximum. Le petit lapin d'un an est la propriété d'Aurélien Schaetzel, tandis que les poussins proviennent de l'élevage de Jacqueline Hoffbeck, la fleuriste attirée de la commune, qui compte aussi dans sa basse-cour une chèvre.